

Visita de Estudiantes de la Escuela de Derecho de la Universidad Católica extensión Guayana

Un grupo de estudiantes de la cátedra de Derecho Internacional Público, Escuela de Derecho de la Universidad Católica extensión Guayana fueron recibidas en la sede de la Embajada del Japón en Caracas el pasado jueves 15 de junio por el Sr. Yosuke Sasaki, Agregado Cultural de la Embajada del Japón.

El Sr. Sasaki realizó una presentación seguida por una amena ronda de conversaciones para profundizar conocimientos sobre las funciones generales de misiones diplomáticas, relaciones bilaterales entre Venezuela y Japón, programas de cooperación a través de la Agencia de Cooperación del Japón (JICA), programas de becas a través del Ministerio de Educación, Cultura, Deportes, Ciencia y Tecnología (MEXT) para estudios a nivel de pregrado y postgrado, y las expectativas en cuanto a los próximos Juegos Olímpicos y Paralímpicos en Japón en 2020, entre otros temas.

Para la Embajada del Japón es un honor y placer recibir grupos de estudiantes universitarios, reiterando el compromiso de apoyar actividades de intercambio cultural, y encuentros que promueven la investigación académica.

Invitamos a grupos universitarios de todo el país a comunicarse a través de cultura@cr.mofa.go.jp si desean concertar una visita institucional a la Embajada del Japón en Caracas, Venezuela y conocer más sobre temas incluidas en sus carreras de estudios internacionales, diplomacia, derecho internacional, o simplemente conocer más sobre Japón.



Muchas gracias por su visita.

Grupo de estudiantes de la cátedra de Derecho Internacional Público, Escuela de Derecho de la Universidad Católica extensión Guayana.